

Hört endlich mit dem Töten auf !

Aus dem Evangelium des Markus:

Nach der Kreuzigung und Auferstehung von Jesus Christus erschien Jesus den verbliebenen 11 Jüngern und sprach zu ihnen – siehe dazu Markus 16 (15):

„Geht hin in alle Welt und predigt das Evangelium aller Kreatur.!

Also aller Kreatur – und nicht nur den Menschen !

Das Evangelium ist aller Kreatur zu predigen, also Menschen, Tieren und Pflanzen.

Den Menschen ist es immer noch nicht gelungen, ihren Tötungsdrang gegenüber anderen Menschen unter Kontrolle zu bringen, und sie sind noch viel weiter entfernt davon, ihren Tötungsdrang gegenüber Tieren unter Kontrolle zu bringen.

„Geht hin in alle Welt und predigt das Evangelium aller Kreatur.!

Der wahre Christ tötet nicht sinnlos und mit Lust die Tiere, sondern er predigt ihnen das Evangelium im Gedenken an Jesus Christus !

Schleichen Sie also nicht nachts mit ihrem Gewehr herum oder lauern auf einem Hochstand, den Kopf voll Blutdurst und Tötungsdrang, auf harmlose Tiere, die nur ein wenig Gras essen wollen !

Denken Sie an Markus 16 (15):

„Geht hin in alle Welt und predigt das Evangelium aller Kreatur.!

Lernen Sie endlich, mit den anderen Menschen und auch mit den Tieren und Pflanzen in Frieden zu leben !

Wenn die Menschen Tier- und Pflanzenarten ausrotten, vernichten sie das Schöpfungswerk Gottes und es wäre dann auch unnütz gewesen, daß Gott vor der Sintflut dem Noah den Befehl gab, von allen Tieren je ein Paar auf die Arche zu nehmen, um das Aussterben ihrer Art in der Sintflut zu verhindern

Die Herrschaft der Menschen über die Tiere heißt im göttlichen Sinne also bestimmt nicht, daß die Menschen Tierarten ausrotten oder auch nur Tiere unnütz oder mit Lust töten !.

Löscht der Mensch Tier- oder Pflanzenarten aus, so vernichtet er das Werk Gottes !

Nur der Mensch darf sich als Christ bezeichnen, der im Sinne der Evangelien handelt. Wer unnütz oder aus Lust tötet, ist bestimmt kein Christ.